

Die Schließ- und Sicherungssysteme GmbH aus Mühlhausen, bekannt als bedeutender System- und Zulieferpartner für nationale und internationale Schienenfahrzeughersteller, hat sein Portfolio angesichts der Corona-Situation erweitert.

Damit trägt eine weitere lokale Firma zur Stärkung der Region bei!

Trotz voller Auftragsbücher und maximaler Kapazitätsauslastung bauen die Mitarbeiter\*innen ab dieser Woche dringend benötigte Desinfektionsmittel-Aufsteller für den Landkreis. In nur vier Tagen entwickelte man, dank des Engagements der Mitarbeitenden und der Partnerfirma Rosenstock aus Katharinenberg, einen fertigungsfähigen und hochstabilen Prototypen.

Bereits ab der nächsten Woche beginnt die Auslieferung der bisher beauftragten 100 Aufsteller vor allem an Schulen, Kindertageseinrichtungen oder Wohnheime im Landkreis. Danach ist eine Produktion von maximal 20 Stückzahlen pro Woche möglich.

